
     ＮＰＯ法人生駒の地域医療を育てる会 ２０２３年第１１回総会議事録 

 

【１】日時  ２０２３年７月1日（土）１３時３０分～１６時 

 

【２】場所  たけまるホール 研修室１・２ 

 

【３】出席者 １６名（敬称略）：伊木まり子、伊木雅之、磯部、奥田、加来洋八郎、加来智 

       子、熊谷、澤田、三條場、高比良、長島、長谷川、日野、宮内、森永、湯川 

委任状 ３名（敬称略）： 竹内、西山、小田  

(正会員数２４、出席者数及び委任状合計１９、定款の規定により総会成立) 

 

【４】予定議事 

１.理事長挨拶 

２.議長選出 

⒊.議事 

(1) 議事録署名人の選任 

(2) 2022年度活動報告 

(3) 第１号議案 2022年度事業報告及び事業収支決算報告 

その１. 2022年度事業報告  

その２. 2022年度事業収支報告および決算  

(4) 第２号議案 2023年度事業及び事業収支予算 

その１. 2023年度事業方針  

その２. 2023年度事業計画および予算  

(5) 第３号議案 2023年度人事 

 

【５】議事の経過の概要及び議決結果 

司会は奥田理事が務めた。 

事務局から以下の通り総会の成立について報告された。 

７月１日現在正会員２４名、出席者１６名、委任状提出者３名。よって定款第２７条の定め

により正会員総数の３分の1以上の出席となり、総会成立。 

 

１.理事長挨拶・・長島理事長による挨拶 

 

２.議長選出・・司会から、第１１回理事会で、議長には伊木雅之理事を推薦することに決定し

ている旨の報告の後、伊木雅之理事で異論がないことが確認され、議長が選出された。 

 

伊木雅之議長により総会議案書に沿って、以下の議事が進められた。 

 

３．議事 

議事(1) 議事録署名人の選任 

議長から議事録署名人の選任について説明が求められた。 

長島理事長より議事録署名人として長谷川惇理事及び奥田陽子理事を提案する旨の発言があ



った。 

 

 ●本議事については異議なく承認された。議事録署名人に選任された両理事は承諾した。 

 

議事(2) 2022年度活動報告・・ 時間の関係で読み上げは省略。  

 

議事(3) 第１号議案・・ 

議長から第１号議案(2022年度事業報告及び事業収支決算報告)ついて説明が求められた。 

その1については伊木まり子事務局長より議案書に基づき説明された。 

但し、(1-1)プロジェクトチーム(PJ)の活動については各 PJ 担当理事より、(1-2)オープンチ

ャット「生駒の医療介護相談室」の活用については長島理事より議案書に基づき説明された。 

その２の 2022 年度事業収支報告及び決算については澤田会計担当理事より議案書に基づき説明

された。 

宮内監事より2022年度会計監査報告が行われた。 

議長から、質問意見の有無が確認され、1-1の(4-1)当会独自の事業の①会員学習会につき、別

紙の内容に修正する動議が提出された。修正動議案(別紙)を添付する。 

 

 ●第1号議案に対しては修正動議を含め、異議なく承認された。 

 

議事(4) 第２号議案・・ 

議長から第２号議案(2023年度事業及び事業収支予算)について説明が求められた。 

(特記事項)新型コロナウィルスへの対応については長島理事長より議案書に基づき説明され

た。 

その１については長島理事長より議案書に基づき説明された。 

但し、(1-1)プロジェクトチーム(PJ)の活動については各 PJ 担当理事より議案書に基づき説

明された。 

その２の 2023年度事業計画及び予算についての 2-1及び 2-2(2023年度事業予算及び計画)につ

いては長島理事長より、2-3(2023年度事業予算書)については澤田会計担当理事より議案書に基

づき説明された。 

議長から、質問意見の有無が確認され、以下の意見が出された。 

①2025年度は市立病院開設10周年を迎えるので、それについて当会としてどうするのかを考え

ていただきたいとの意見が出され、理事長から生駒市や市立病院とも相談して意義あるものに

するためにどうすればよいか理事会で検討していきたいとの回答があった。 

②市立病院内科を受診した後その時の画像データの診断などの結果が出るのに1週間もかかると

も思われないのに、次回診療予約が1週間後というようなことがあり、患者としては症状が継続

しているのにその間対処療法としての投薬くらいで次の治療が受けられないことがあり、1週間

後の受診で市立病院では治療が出来ないからと3日後の予約とともに近大奈良を紹介され、そち

らの受診では即日入院（実際は新型コロナ罹患の判定が間に合わず翌日）となったという事例

が報告され、それについて関連意見が出された。 

③今年度の予算を見ると収入よりも支出が多く、支出を賄うには前期繰越金を取り崩すことに

なり、先行き不安であるとの意見が出された。理事長からこれまで賛助会員から多額の賛助会

費の納入があったこと、今後はこれらの支援に頼らずに、自前の財政力で運営していくべきと

の考えからこのような予算(賛助会員5000円を計上したことによりこれまでの年度に比して収入



額が少なくなっている)になっているが、今後賛助会員と協議して答えを出していきたいとの回

答があった。それに関して賛助会員からのこれまでの支援関係の経緯、賛助会員とコミュニケ

ーションをよく取り先方の要望を聞き取り当NPOの活動に反映させていくこと、賛助会員の支援

に応える活動、当会の力量等について多角的な意見が出された。 

 

 ●第２号議案に対しては異議なく、承認された。 

 

議事(5) 第３号議案・・ 

議長から第３号議案(2023年度人事)について説明が求められた。 

長島理事長より議案書に基づき第３号議案の内容が説明された。 

議長から、質問意見の有無が確認され、質問や意見は出されなかった。 

 

 ●第３号議案に対しては異議なく、承認された。 

 

選出された役員は次の通り。  

理事は伊木雅之、伊木まり子、石堂吉輝、磯部良和、奥田陽子、熊谷江利子、三條場裕紀、長

島稔、長谷川惇、湯川直紀、監事は宮内正厳。 

当日欠席の石堂吉輝理事を除き、被選任者はいずれもその席上就任を承諾した。 

 

尚、定款の定めにより理事長及び副理事長は理事の互選で決定するため、以下の者を理事会に

推薦することとなった。 

理事長 ・・奥田陽子 

副理事長・・伊木雅之、長島稔 

 

 

伊木雅之議長からすべての議事が終了した旨述べられ、閉会が宣言された。 

 

 

以上の議事の経過の概要及び議決結果を明確にするため、この議事録を作成し、議長ならびに

議事録署名人が記名押印する。 

 

２０２３年７月２２日 

 

                特定非営利活動法人生駒の地域医療を育てる会 

                   議長     伊木雅之     認印 

 

                   議事録署名人 奥田陽子     認印 

 

                   議事録署名人 長谷川惇     認印 

 


